
Message important : première partie

Pour quelle raison avez-vous attendu cette date avec autant d'impatience, et pourquoi, ce soir 
beaucoup d'êtres humains sont-ils tellement déçus ?

Les êtres humains donnent toujours du pouvoir aux évènements, à d'autres humains, à Dieu. Les 
êtres humains n'ont pas compris qu'au plus profond d'eux-mêmes existe un pouvoir gigantesque !

Quel est le cadeau que nous aimerions vous faire ce soir ? Vous faire un petit peu plus découvrir ce 
que vous êtes ! Vous faire comprendre ce qu'il y a au-delà de l'humain !

Une nouvelle route s'ouvre devant vous ; vous allez être différents. Vous allez réellement commencer 
à intégrer les énergies qui vous mènent vers la cinquième dimension. Ne parlons pas de la quatrième 
dimension, parlons de la cinquième dimension !

Nous entendons vos pensées. Que faut- il faire pour se préparer réellement pour la cinquième 
dimension ? Nous répondrons simplement ceci : Vous écouter ! Apprendre non seulement qui vous 
êtes mais la façon dont vous fonctionnez !

Vous allez dire : « nous faisons cela depuis longtemps ! »

Nous allons vous répondre : Non ! Jusqu'à maintenant vous étiez encore dans le sommeil de votre 
humanité ! Maintenant, avec ce qui se passe au niveau de la conscience, vous en arrivez au réveil de 
votre réelle humanité.

Le petit moi, celui qui vous entrave, celui qui vous empêche réellement d'avoir conscience de qui 
vous êtes, va de plus en plus s'amenuiser au profit de votre Soi Divin et également d'une nouvelle 
conscience, une conscience amplifiée.

Que signifie « conscience amplifiée » ? Une conscience éveillée dans laquelle toutes vos 
expériences de vie prendront, pour vous, une autre signification. Pour que cela puisse être, il ne faut 



plus vous appesantir sur vous-mêmes, il faut que vous abandonniez de plus en plus votre petit moi, 
votre personnalité, au profit de ce que vous devenez.

Alors, afin que vous puissiez réellement aider cette autre partie de vous-mêmes à prendre totalement 
la direction de votre vie, soyez vigilants ! Soyez vigilants par rapport à vos pensées et à vos paroles. 
Evitez de « faire du bruit », d'éviter de prononcer des paroles qui n'apportent rien, qui ne veulent rien 
dire !

Bientôt vos paroles auront de l'importance parce qu'elles aideront, parce qu'elles apaiseront, parce 
qu'elles rassureront. Il faut donc apprendre à ne pas diren'importe quoi, il faut apprendre à gérer ce 
qu'il y a de plus beau en vous.

Oui, cette date du 28 octobre est arrivée ! Qu'allez-vous faire de ce nouveau cycle ? Comment allez-
vous, maintenant, organiser votre vie spirituelle ? Quel chemin allez-vous emprunter ?

Nous dirons que chacun a son propre chemin qui est fonction de ce qu'il est et également de la 
direction qu'il a choisie. Certains prendront un chemin facile, d'autres préféreront un chemin un peu 
plus difficile mais qui les mènera beaucoup plus vite au but souhaité.

Imaginez que sur ce chemin vous n'êtes plus ce petit humain qui avance péniblement, qu'au-delà de 
ce petit humain vous êtes réellement un Etre de Lumière, un Etre Divin, et que l'Etre de Lumière que 
vous êtes mène sa petite humanité vers l'unité.

Tant qu'il y aura résistance, parce qu'il peut y avoir de la résistance, l'unité aura beaucoup de mal à 
se faire. Pourtant, cette unité est absolument nécessaire ! Il faut que vous compreniez ce que vous 
êtes en réalité. Depuis votre naissance, vous vous êtes regardés dans un miroir, vous avez reconnu 
ce que vous êtes en tant qu'humain, mais vous n'avez jamais été au-delà du miroir. Vous n'en aviez 
peut-être pas l'envie ou la capacité !

Maintenant nous vous demandons d'aller au-delà du miroir, de ne plus garder cette image figée de 
vous-mêmes. Il faut que vous appreniez à progresser jour après jour, à aller vers la nouvelle réalité 
de vous-mêmes, car personne, de l'extérieur, ne vous montrera cette réalité. Le travail extraordinaire 
se fera de la partie la plus lumineuse de vous vers la petite partie humaine, la petite conscience 
humaine qui va s'éclairer d'une façon considérable.



Ce n'et pas nous, pas plus que Mickaël, Hadek ou qui que ce soit d'ailleurs, qui enlèverons les voiles 
! C'est vous qui enlèverez vos voiles lorsque vous serez prêts !

Vous n'avez plus de temps à perdre ! Les jours deviennent très importants !

Le travail que vous aurez à faire chaque jour deviendra important ! Si vous arrivez à vivre votre vie en 
conscience, et non comme un robot, votre avancement sera très rapide, car vous aurez, pour vous 
aider, les énergies de la nouvelle période que vous vivez qui vous mènent directement vers la 
cinquième dimension et la transition.

Donc il est absolument nécessaire que vous changiez de conscience et que vous viviez votre vie 
différemment ! Ne soyez plus des plaignants ! Soyez des êtres qui vivent dans la confiance, qui 
intègrent la sagesse qui est en eux et qui la manifestent !

Vous avez l'impression que vous ne pourrez jamais atteindre ce que nous vous disons, et nous vous 
disons que vous êtes prêts à vous transformer de l'intérieur.

Nous avons aussi notre rôle à jouer. Ce n'est pas parce que vous allez vous transformer et que vous 
ne serez plus des petits humains un peu perdus que nous ne vous aiderons pas ! Nous serons près 
de vous plus que jamais nous ne l'avons été !

Imaginez que devant vous se dresse une route magnifique, une route très lumineuse. Sur cette route 
vous voyez des êtres qui commencent à avancer. Il y a un être humain, c'est vous ! Autour de vous 
vous voyez un autre être totalement lumineux, c'est votre Divin, l'Etre de Lumière que vous êtes ! A 
côté de vous vous voyez beaucoup d'êtres très lumineux, et avec une immense joie, une immense 
confiance, vous continuez sur ce chemin, accompagnés par ce que nous sommes ; petit à petit votre 
présence et celle de votre Divin imprègnent totalement ce que vous êtes au niveau de l'humain.

L'humain ne sera plus ce qu'il est aujourd'hui ! Il sera transcendé ! Il se sera préparé non seulement 
pour une autre conscience, mais pour une autre réalité ! 




